

平成21年5月15日

各団体 様
各事業所 様

高知県商工労働部長

平成22年3月高校生新規学卒予定者の積極的な採用 及び求人票の早期提出について

平素は県行政の推進について、格別のご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

昨年は、県内事業主の皆様のご協力により、最終の求人件数は前年度並を確保するとともに、例年より早い時期に、求人票の提出をしていただきました。高校生の採用に向けて、積極的に取り組んでいただいたことに対し、心より感謝いたします。

さて、昨秋以降、全国的にも厳しい雇用情勢が続いておりますが、とりわけ本県は、3月末の有効求人倍率が0.39倍と、極めて厳しい状況となっております。

また、今春卒業の高校生や大学生の採用内定の取消しも、大きな社会問題となっているなか、この厳しい状況から、来春はさらに状況が悪化することが危惧されています。

県では、本県産業の活性化を重要課題として位置づけ、引き続き全力で取り組むとともに、国の新たな経済雇用対策にも積極的に対応してまいりますが、雇用機会の確保は、何より企業、団体の皆様方のご理解とご協力が必要不可欠であります。

厳しい経済情勢下ではありますが、以下の事項につきまして、特段のご配慮を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

記

- 1 これからの本県産業を支え、担うことが期待される高校生新規学卒予定者の積極的な採用をお願いします。
- 2 高校生新規学卒予定者を採用される場合は、ハローワークへの求人票の早期提出にご配慮をお願いします。